

全会津で唯一のキリスト教主義の会津北嶺高校で、機械科希望者対象のオープンスクールが7月24日に行われました。

「コロナ禍での開催とコール消毒をはじめ、病院などで使用される大型消毒器で校舎全体を消毒、中学生の皆さんと保護者様全員にフェイスシールドを装着していただけ、できる限りの対策をして行いました。内



会津北嶺高校 機械科 オープンスクール 開催

容は歓迎のハンドベル演奏から始まり、全世界4000万部の発行部数を誇る教育プログラム「7つの習慣」の田中勉講師による講演、その後2班に分かれて体験授業を行いました。体験の内容は4輪バギー組み立てと走行テスト、ガス・アク溶接の体験、旋盤やフライス盤の操作体験、自動車部活動の説明、全国大会優勝のマシンの見学などでした。他にも、野

球部の練習用ドームや運動部の活動などを見てもありました。普通科と同じく、生徒さんは全員保険加入で実施していました。アンケート調査の結果の報告と体験授業などの写真を会津北嶺のホームページにアップさせていただきました。参加者は、昨年より6割増加です。なお、次回オープンスクールは11月13日(土)開催の予定です」と、石山校長。